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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3010例会	 令和5年3月15日（水）
（本年度第 29 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 高橋純司 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー 
　「それでこそロータリー」

出席報告 戸川俊雄 出席委員
会員数46名 出席25名 欠席21名

（対象外6名） 出席率62.50%

前々回訂正 欠席16名 MAKE UP 2名

（対象外4名） 訂正出席率76.19%

会長報告 横山芳春 会長
1.  ロータリー米山記念奨学会より、米山カウンセラー

の感謝状が届きましたのでお渡しいたします。
野口隆一カウンセラー、2 年間ありがとうございまし
た。

2.  本日はクラブ協議会となっておりますが、クラブの
会計について、お知らせいたします。

幹事報告 谷口一成 幹事

1.  地区からの来信
① レディース交流会開催のご案内が届いております。

今回は、女性会員の増強にご関心のある男性会員
にもご参加いただきたいとのことです。

　日時：2023 年 5 月 16 日（火）17：00 – 20：30
　会場：横浜ロイヤルパークホテル 2 階「芙蓉の間」
　会費：5,000 円
②  2023-24 年度ロータリー財団奨学生の選考結果が

届きました。当クラブ推薦の方は、大変残念なが
ら当地区選考基準に到達されなかったとのことで
す。

2.  次週 3 月 22 日（水）は、休会です。
次回例会（3 月 29 日（水））は、RI 第 2770 地区パ
ストガバナー・日本 RLI 支部長中村様の卓話を予定
しております。

委員会報告
妻鹿琢生 次年度幹事
3 月 29 日（水）例会前 11：15 より、被選理事会を開
催いたします。
日程変更の連絡が遅くなり、大変申し訳ございません。
このようなことがないように、4 月以降の日程について
も 29 日に決めさせていただければと思います。

クラブ協議会

「会費の値上げについて」
司会進行  横山芳春 会長、谷口一成 幹事

横山芳春 会長
現状、当クラブの予算は余剰金があります。しかし、現
在の予算編成を今期も執行した場合、約 100 万円の赤
字になります。また、例会場での食事代についても値
上げのご相談を受けていたり、諸物価もしばらく上昇
が続くように思います。
そのような状況から、会費の値上げを検討しています。
会費の値上げについては、理事会で決めることですが、
皆さんにも情報を共有させていただきたいと思います。
まずは、いろいろと資料を作っていただきました谷口
監事からご説明をさせていただきます。



谷口一成 幹事
今年度の収支決算書をご覧ください。3 月 14 日までの
実績が入っております。収入合計 1,623 万 100 円が、
今年度単年で見たときの収入です。
今年度 6 月 30 日まで予算通りに執行した場合の支出合
計は 1,695 万 75 円となり、約 75 万円の赤字決算を今
組んでいます。
来年度の予算額を見てみます。年会費を 32 万円で組ん
だ場合、収入の合計が 1,558 万円 100 円、支出の合計
が 1,695 万 75 円。単年度で約 140 万弱の赤字決算に
なります。
赤字を解消するためにはどうしたらいいか。年会費を現
在の 32 万円から 36 万円に、例会場での食事代を 4,500
円とします。すると、収入合計が 1,751 万円 100 円、
支出が 1,695 万 75 円。単年度で 56 万円ほどの黒字に
なります。
その他、本部分担金が数年間に渡り、毎年 4 ドルずつ
増加することが決まっています。

横山芳春 会長
会費の値上げ以外の赤字解消策として「例回数を減ら
す」「例会場を変更する」などの声もありますが、例会
数については「減らしたくない」との意見が多く、例
会場の変更についても、「変えたくない」との意見が大
半です。
他に費用を抑えられそうなものは「親睦会費」「クラブ
会報費」です。当クラブの親睦会費は 100 万円ですが、
他クラブと比べて非常に多いようです。実際に参加さ
れる方の負担を多くし、一部余興などはクラブの方で
負担するようにすると、親睦会費もかなり下げられる
のではないのかなと思っています。家族会についても
実際に参加される方の負担を多くしたいと思います。
クラブ会報の作成は外部に委託していますが、以前は
会員が交代で作成していました。ただ、パソコンが得
意そうな一部会員に負担がかかることが多かったため、
外部委託となりました。以前のように会員で作成すれ
ば費用を圧縮できると思います。

その他についてはあまり抑えらるものがないように思
えます。「事務所経費」は既に川崎中原 RC と会員割合
で負担し合っています。
できれば、来年度から会費を値上げし、財政的に持続
性があるクラブにしていきたいと考えております。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日はクラブ協議会を行います。当クラブを継続性
のある財政状況のクラブにしていくために大切なこ
とだと思っています。会員の皆様の率直なご意見を
伺いたいと思っております。ご協力よろしくお願い
いたします。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
世界子ども絵手紙展の全作品が発行準備に入りまし
た。応募者や学校の先生方から感謝などの連絡があ
り、ロータリークラブの活動の一部をお知らせでき
たと思っています。ありがとうございました。

親睦委員会： 丸山久 君、飯塚光洋 君、加瀬健史 君、 
峯岸雅宏 君、クルーズ由美子 君

WBC の日本チームの大活躍と同様に、乗馬で負傷し
た妻に代わり、家事に育児に八面六臂の活躍を家庭
内にて繰り広げております。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君、大部哲也 君、
生垣繁 君、洪征治 君、

いよいよ春爛漫の季節が到来ですね‼。明るく楽し
くやりましょう。今日、なぜか 3 人です‼

武田信平 君
先週 8 日にルヴァンカップ予選第 1 戦、フロンター
レ対清水エスパルスの試合が行われました。開始早々
の 6 分と 7 分にたて続けに失点、その後追い上げを
図りましたが、この失点が響き２対３で敗れました。
続く 11 日は J リーグ第 4 節、アルビレックス新潟と
の対戦、この試合も序盤に失点、終始新潟にペース
を握られ 1 対 0 で敗れました。この試合で大島、山
村が負傷退場。レギュラークラス７人が怪我による
出場停止という非常事態を迎えています

SAA： 朝山浩 君、髙橋純司 君
① 本日はクラブ協議会、会長監事、本日の司会進行

よろしくお願いいたします。
② 今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年で

す！会員の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一
同お待ちしております。

本日 累計

ニコニコリポート 19,000円 848,500円
ニコニコボックス 16,000円 244,000円


